
建築署工程監督人員協會 

第十一屆執行委員會 

第一次會議 - 會議記錄 

日期   ： 二零二四年三月二十二日 

時間   ： 下午四時正 

地點   ： 紅磡建業中心一樓西南大區會議室 

出席者 ： 張子威、劉珮兒、溫嘉寶、楊振興、郭裕澄、何家欣、冼煥

新、何兆豐、黎偉強、陳芷婷 

缺席者 ： 高卓延、劉卓明、廖詠欣、陳家豪、劉星賢 

會議內容 經辦人 

1. 上一次會議紀錄

執委一致通過二零二三年，第十屆委員會，第十次會議紀錄。

主席 

2. 協會財務

司庫報告協會的財政狀況如下：

各戶口結存 至 2024 年 1 月 30 日 – 港幣結存 

來往戶口 $4,212.18 

儲蓄戶口 $41,508.44 

零用現金 $160.00 

總數 $45,880.62 

司庫 

3 通過今年度新加入的會員 

3.1 各執委員一致通過以下十二位新會員加入 各執委 

保養組: 張駿健、黃倩怡、謝隽文、關子僖 

新工程組: 黃宇亮、邱家駿、周家成、徐漢旗、陳國俊、胡嘉桔、張定

邦、梁媛淇 

3.2 通過今年度新名譽會員 各執委 

各執委員一致通過以下一位會員轉為名譽會員： 

新工程組: 梁大偉 

4 會費及會員證 

4.1 報告二零二三年度會費 司庫 

跟據“第十屆執行委員會會員通告(九)”: 經執行委員會討論後，一致

通過，將暫停收取現有會員 2023 年之會費，但不包括新入會會員的入

會費及年費。 

舊有會員的二零二三年度會員費的費用已經豁免。 



 

 4.2 報告二零二四年度會費及會員證問題 司庫 

 已經在二零二三年八月份開始收取，收到會員交的會費共二百一十七

人 (當中有七位同事已在二零二三年退休, 並且繳交了會費) 

仍未交會費的會員共一百一十五人，將繼續收取。 

另外，共二十六名於二零二三年度新加入會員的會費已獲豁免。 

 

 在二零二四年四月份起，將會派發會員證到各區代表，由各區代表再

轉派到會員。 

 

   

 4.3 討論有關新入職同事申請會員的方法 各執委 

 司庫報告有部份手寫表格的字體難以識別，在輸入會員資料變得困

難，建議新會員可使用本會網站的可填寫式報名表。  

 

 因現時的 “入會申請表” 供填寫資訊是不合時宜，各執委員一致通過修

改 “入會申請表” 的表格樣式。 

 

 另外主席提議各執委繼續研究電子 Google Form 進行入會申請的可行

性 

 

   

5. 與工程監督職系首長交流會匯報 主席 

 協會的 8 位新任掌職者(主席，副主席，司庫，秘書 及四位執委)已於

三月十一日約見工程監督職系首長 - 蔡俊全先生。除了禮貌式拜訪

外，亦會反映同事們關心的問題，議題包括: 

一、對於工會及工程監督發展的期望和建議。 

二、關於部門參與興建簡約公屋工程以及日後的維修保養的安排。 

三、對於資訊科技在工程監督領域的應用有何意見或方向。 

四、増加新入職同事們的歸屬感。 

本會非常多謝王俊斌先生(CCOW/Admin) ，鍾鍵鳴先生(CPO/Admin)，

楊文保先生(CCOW/1)幫忙安排約見的工作及出席本次交流活動。 

 

   

6.  參觀活動事宜  

 參觀活動將於二零二四年四月六日舉行，地點為 “司徒拔道 1 號商業大

樓(友邦大廈)”，名額三十人。往後將繼續舉辦同類活動，希望大家支

持。 

 

各執委 

   

7. 春季郊遊事宜 各執委 

 春季郊遊將於二零二四年五月十一日舉行，地點為 “山頂盧吉道”，名

額二十人。往後將繼續舉辦同類活動，希望大家支持。 

 

 

8. 其他書信匯報 各執委 

 各執委員一致通過 “致協會的宣傳性信件及單張” 經會議中傳閱後三

十日可以銷毀。 

 

   



 

9. 輕量化協會橫幅 主席 

 主席提議參考友會橫幅輕量化設計，更新本協會的橫幅，以方便各執

委於協會活動時攜帶出席。由秘書準備方案及預算於下次會議討論。 

秘書 

   

10. 2024 年度 AGM 安排事宜 各執委 

 根據會章規定， 協會要在 11 月 30 日前舉行會員大會預計日前舉行

會員大會，經過討論，本年度 AGM 將於十月至十一月份內舉行，而實

質日期及形式將於下次會議再討論。 

 

   

11. 會議結束  

 會議於下午五時三十分結束。 

下一次會議暫定於二零二四年第二季 

 

 

 

 

 

 

 

 

張子威 

主席 

 

分發名單：各執行委員 及 出席者 

 


